

Se enfilan 3 aspirantes a presidir la Codhem; ninguno es activista



Pág. 4

PORTAL

Lib Liberación



Derecho de Picaporte

Alfonso Godínez

- Informe con actitud republicana.
- No daré un paso atrás: DGA.
- Reconoce, pero advierte a gabinete.
- Oposición mexicana civilizada.

Pág. 4

No voy a renunciar, no daré un paso atrás, afirma la maestra Delfina

MARISELA GONZÁLEZ

“Les aseguro que en los próximos cuatro años no voy a claudicar, no renunciaré a la alta responsabilidad que me encomendaron. No daré un paso atrás”, afirmó la gobernadora Delfina Gómez Álvarez durante su segundo informe de actividades, ante la presencia de Mario Delgado Carrillo, titular de la Secretaría de Educación Pública, en representación de la presidenta de México, Claudia Sheinbaum Pardo



Pág. 2

Gómez Álvarez informó que pueden dar cuenta de que entre 2022 y 2024 alrededor de 1.9 millones de mexiquenses salieron de la pobreza, lo que refleja que una política social humanista no genera dependencia, por el contrario, abre oportunidades para personas que nunca la habían tenido, aunque reconoció que aún falta para erradicar la pobreza.

Piden que renuncien funcionarios del gabinete del GEM que usan el cargo para intereses propios y no del Edomex



Pág. 4

Alista UAEM Agenda de Bienestar Animal en alianza con CEPANAF y CODHEM



Pág. 8

Nuevo Poder Judicial y el GEM comparten convicción de justicia social: Héctor Macedo



Pág. 3

Entrega del 2º informe de gobierno al Congreso, un ejercicio de honestidad y transparencia: gobernadora



Pág. 3

Paro total en Facultad de Medicina de UAEM por suspensión de prácticas profesionales en el CRIT



Pág. 7

Se pronuncia Sheinbaum por detener el genocidio en Gaza y reconoce a Palestina como Estado



Pág. 6

Ni se quiebra ni se dobla el TEPJF ante intereses que amenazan la democracia: Mónica Soto



Pág. 5

“**Les aseguro** que en los próximos cuatro años no voy a claudicar, no renunciaré a la alta responsabilidad que me encomendaron. No daré un paso atrás”, afirmó la gobernadora Delfina Gómez Álvarez durante su segundo informe de actividades, ante la presencia de Mario Delgado Carrillo, titular de la Secretaría de Educación Pública, en representación de la presidenta de México, Claudia Sheinbaum Pardo.

Además, lanzó un enérgico llamado a su gabinete y a los servidores públicos para que evalúen si deben continuar en sus cargos, asegurando que ella no dará un paso atrás en su gestión. Enfatizó que en su administración “no hay lugar para la improvisación, la simulación ni las ocurrencias” y que quien no esté a la altura o no le guste servir al pueblo debe reflexionar si continúa o no en su puesto. Para ello, anunció la evaluación de servidores públicos, comenzando por el gabinete y los mandos superiores y medios.

Durante su informe, presentado en el Teatro Morelos de Toluca, la gobernadora destacó avances en bienestar social, desarrollo económico, generación de empleo y seguridad. Su gestión se ha enfoca-

No voy a renunciar, no daré un paso atrás, afirma la maestra Delfina



y trabajos de limpieza y desazolve en más de 600 kilómetros de redes de drenaje y canales a cielo abierto

Amplió que han reforestado más de 2 mil 900 hectáreas con 2 millones de árboles; el programa Pago por Servicios Ambientales Hidrológicos para preservar el bosque, así como los operativos conjuntos con autoridades federales para frenar la tala ilegal, asegurando 10 máquinas y más de 32 mil 800 metros cúbicos de madera extraída ilegalmente.

En bienestar animal, uno de los ejes más aplaudidos, precisó que aplicaron más de 147 mil esterilizaciones, y se han efectuado cinco caravanas del Bienestar, así como promovido la adopción responsable de 356 gatos y perros.

Detalló que en el eje 3: Empleo Digno y Desarrollo Económico, la entidad se ubica en los primeros lugares a nivel nacional en creación de empleo, con más de 191 mil. Entre el tercer trimestre de 2023 y el primero de 2025 se redujo en 33% el desempleo.

Añadió que con la creación del Polo de Desarrollo Económico para el Bienestar Nezahualcóyotl, contará con una inversión de 800 millones de pesos, y va a generar 4 mil 500 empleos directos, además ofrecerá beneficios fiscales para detonar inversiones.

La mandataria estatal comentó que fueron diseñados siete corredores productivos que son: el Hub Logístico-Industrial, Corredor AIFA, Corredor Oriente, Centro, Norte, el Corredor Agroindustrial Sur y Norte.

La gobernadora anunció la mejora del entorno urbano en zonas industriales clave como Atlacomulco, Toluca-Lerma y Naucalpan. En materia de movilidad, se destinará una inversión de casi 12 mil millones de pesos para concluir el Trolebús Chalco-Santa Marta y se crearán el Trolebús de Ixtapaluca, la Línea 5 del Mexibús Lechería-CETRAM El Rosario, y la Línea 6 del Mexibús en el Valle de Toluca.

En salud, el IMSS construirá hospitales en Nezahualcóyotl y Chimalhuacán y el IMSS-Bienestar invertirá más de 4 mil millones de pesos para renovar la infraestructura médica.

(Foto: Especial Portal)

do en cuatro ejes principales: Cero Corrupción, Bienestar Ambiental, Empleo Digno y Bienestar Social, además de los transversales de Igualdad de Género y Construcción de la Paz.

Gómez Álvarez informó que pueden dar cuenta de que entre 2022 y 2024 alrededor de 1.9 millones de mexiquenses salieron de la pobreza, lo que refleja que una política social humanista no genera dependencia, por el contrario, abre oportunidades para personas que nunca la habían tenido, aunque reconoció que aún falta para erradicar la pobreza.

Detalló que una de cada cuatro hogares mexiquenses recibe al menos un apoyo social directo del gobierno y como resultado a la cobertura de los programas sociales se redujeron principales carencias sociales como: rezago educativo, acceso a los servicios de salud, acceso a seguridad social, carencia en calidad y espacios en la vivienda, acceso a los servicios básicos de vivienda y la carencia de alimentación.

Precisó que ante la deuda histórica con las mujeres, el programa más ambicioso es la atención del sector, no solo con apoyo económico sino con una herramienta a la autonomía, con una inversión histórica de casi 10 mil millones de pesos en beneficio de más de 600 mil mujeres.

Mientras que agradeció el respaldo de la presidenta de México, Claudia Sheinbaum Pardo, quien ha visitado a la entidad en 26 ocasiones. Además, reconoció a la jefa de gobierno de la Ciudad de México: “Clara (Brugada), gracias. En coordinación con tu equipo y con el Estado de México has hecho todo lo posible por atender humanamente a los lesionados (víctimas de la pipa en Iztapalapa)”, agregó.

Como parte de su segundo informe de actividades, en el Teatro Morelos, en donde la acompañaron Clara Brugada, jefa de gobierno del Estado de México y Evelyn Salgado, gobernadora de Guerrero, además de Mario Delgado, secretario de Educación Pública federal, refirió que se aprobó un Presupuesto 2025 de 388 mil millones de pesos, de los que más de 18 mil 690 millones de pesos a la política social y aseguró que cada acción y programa implementado va enfocado a que las y los mexiquenses vivan mejor, con justicia y con dignidad.

En el Eje 1: Cero Corrupción y Gobierno del Pueblo y para el Pueblo, Gómez Álvarez apuntó que se ha dado seguimiento a más de 39 mil peticiones y demandas ciudadanas; mediante las Caravanas Itinerantes por la Justicia Social se han beneficiado a más de 150 mil personas gestionando más de

430 mil trámites, en su mayoría gratuitos, brindaron casi 60 mil asesorías jurídicas, más de 19 mil patrocinios legales y 62 mil actuaciones de defensa penal.

Asimismo, al evento donde emitió un mensaje para el pueblo, acudieron los exgobernadores mexiquenses y representantes de la Mesa de La Paz, así como líderes empresariales, los liderazgos de los partidos políticos, la rectora de la Universidad Autónoma del Estado de México, Patricia Delgado, la presidenta del Instituto Electoral del Estado de México, Amalia Pulido, entre otros.

En el Eje 2: Bienestar Ambiental y Acceso Universal al Agua señaló que en el tema de agua se enfrenta una situación compleja, luego de la historia de sobreexplotación de los mantos acuíferos, criticó que hubo un modelo ineficiente y una infraestructura obsoleta que han originado estrés hídrico, por lo que destacó la puesta en marcha del Plan Integral Hídrico para el Estado de México, para garantizar el derecho al agua y promover su manejo responsable y adecuado

Enumeró entre las acciones, la puesta en marcha de la primera etapa del Colector de Chalco; el abasto de agua potable en bloque en 58 municipios en beneficio de 4 millones de personas; el fortalecimiento de cárcamos de bombeos

PORTAL
Liberación

Director General
Esteban Rivera Rivera

Subdirector editorial
Luis Leobardo Hernández Sánchez

Editora web
Emely de Jesús Carmona

Diseño
Daniel Jasso Carbajal

Distribuido por Unión Única de Voceadores del Valle de Toluca. Dirección: Honduras 317 y Brasil 403-A, Col. Américas, Toluca, Estado de México, C.P. 50130

Martes 23 de septiembre de 2025
Año 26, No. 7351

Prohibida la reproducción total o parcial del contenido de este diario sin previa autorización. PORTAL Liberación es un periódico plural, abierto a todas las corrientes de pensamiento y respetuoso del criterio de sus colaboradores, a quienes pide apearse a las normas legales vigentes en nuestra materia. Por ello, las opiniones expresadas en sus páginas son de la exclusiva responsabilidad de sus autores.

Domicilio: Ernesto Monroy C. No. 109, Col. EXPORTEC II, 50223, San Miguel Totoltepec, Méx.

Editor responsable:
Esteban Rivera Rivera

Certificado de Reserva de Derechos al uso exclusivo del título: 04-2024-100415474000-101, Certificado de Licitud de Título y Certificado de Licitud de Contenido en trámite. El contenido de los artículos es responsabilidad de los autores. No se devuelven originales, aun cuando no sean publicados.

Medio certificado ante Padrón Nacional de Medios (http://pnmi.segob.gob.mx/PNMP_resultadosmi2.php?idr=2175&medio=3) Circulación y Cobertura certificadas por: Asociación Interactiva para el Desarrollo Productivo A.C

MARTHA ROMERO
El magistrado presidente del Tribunal Superior de Justicia del Estado de México, Héctor Macedo García, aseveró que el enfoque de la actual administración estatal hacia la justicia social es un objetivo compartido por el Poder Judicial, que se puede llevar a cabo con una ampliación de los marcos de justicia.

“La expectativa de la gobernadora es muy clara en torno a la justicia social. Nosotros creemos firmemente en ello. Pero no se trata solo de justicia formal, sino también de mediación, cultura de paz y de buscar una homologación de criterios que acerquen la justicia a la ciudadanía”, explicó.

Agregó que la expectativa del Poder Judicial en ese sentido es amplia porque hay esa división de Poderes con el Ejecutivo y el Legislativo, lo que ayuda al Poder Judicial mantener su autonomía jurisdiccional, es decir, los jueces no pueden ser ingeridos en sus decisiones per-

sonales respecto a las sentencias y la coordinación entre las dos instituciones para que haya un avance.

Resaltó que para avanzar en la consolidación de un sistema de justicia cercano y eficiente, es indispensable mantener la coordinación entre los poderes Ejecutivo y Judicial, pues sin dicha coordinación no se podrá avanzar.

Por otro lado, Macedo García envió un mensaje de respaldo a la

gobernadora Delfina Gómez con motivo de la presentación de su segundo informe.

“Gobernadora, le deseo mucho éxito en la presentación de su informe, estoy seguro de que los resultados van a ser firmes. El Poder Judicial estará acompañando sus decisiones en torno al Poder Judicial y coordinarlas para tener éxito ante la ciudadanía”, concluyó.

(Foto: Martha Romero)

Nuevo Poder Judicial y el GEM comparten convicción de justicia social: Héctor Macedo



Entrega del 2º informe de gobierno al Congreso, un ejercicio de honestidad y transparencia: gobernadora

MARTHA ROMERO
La LXII Legislatura del Estado de México recibió, a través de los diputados José Francisco Vázquez Rodríguez y Martha Azucena Camacho Reynoso, presidentes de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) y de la Mesa Directiva, respectivamente, el segundo informe de la gobernadora Delfina Gómez Álvarez, que será revisado y analizando con responsabilidad, seriedad, pluralidad y apertura para fortalecer el esfuerzo colectivo que impulsa a este gobierno de transformación, como parte de las atribuciones y obligaciones del Poder Legislativo.

Durante el acto, la gobernadora Delfina Gómez Álvarez añadió que la entrega del segundo informe cumple lo establecido en la Constitución Política estatal, por lo que, ante la Legislatura local y en un acto republicano, hace entrega tanto de manera escrita como electrónica, el estado que guarda la administración pública durante el periodo 2024-2025.

“Informando con honestidad y transparencia, sobre los principales avances y logros en las obras y acciones que emprendimos desde el gobierno del estado de México en este año de gestión administrativa”, destacó.

Por su parte, el diputado José Francisco Vázquez Rodríguez indicó que el hecho de que la gobernadora entregue de manera personal el informe de gobierno es una muestra más de su forma de gobernar abierta, transparente y siempre cercana a la gente, pues informar en su origen

significa dar forma y sentido a lo que ocurre en un acto de claridad y de confianza.

De ahí, dijo, la relevancia de este momento histórico en el que la maestra Delfina Gómez Álvarez, primera gobernadora en la historia de la entidad mexiquense, rinde cuentas nuevamente de cara al pueblo, ejercicio que fortalece la vida pública del Estado de México.

El también coordinador de la bancada de Morena añadió que van a abrir el espacio para evaluar lo mucho que se ha avanzado desde que se tomó un camino distinto, un rumbo que eligió y exigió el pueblo Mexiquense.

“Informar a la sociedad, como ha expresado la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo es afianzar nuestro compromiso de estar siempre cerca, gobernar con el pueblo, para el pueblo y frente al pueblo. Esa es la guía que nos inspira en este ejercicio de transparencia”, añadió.

Vázquez Rodríguez indicó que consolidar el Plan de Desarrollo del Estado de México 2023-2029 es como hoja de ruta trazada por la ciudadanía, con lo que cumplen el deseo del mejor presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, de que el pueblo siempre tenga las riendas del poder en sus manos.

Por ello, dijo, el compromiso del Congreso Mexiquense es garantizar que la transformación se refleje en beneficios tangibles para todos, lo que es el sentido profundo de la cuarta transformación que nada quede oculto y que todo se ponga al servicio del pueblo para que el poder de servir sea como es en el Estado de México.

Finalmente, mencionó que con esa convicción el Congreso Mexiquense le reitera su disposición al diálogo y al trabajo a la gobernadora Delfina Gómez Álvarez para que siga la transformación en el Estado de México.

(Foto: Martha Romero)



“Hasta que la transformación se sienta en todos los frentes”, Naucalpan en sintonía con el GEM: Montoya

ALICIA RIVERA
Tras asistir al Segundo Informe de la Gobernadora Delfina Gómez Álvarez, el alcalde de Naucalpan, Isaac Montoya Márquez, reconoció los avances en movilidad, educación, seguridad y economía, así como el cambio de visión que ha acercado el desarrollo social y el bienestar al pueblo mexiquense.

“Fue un gran informe, agradecemos y le damos todo el respaldo y seguiremos trabajando de la mano con nuestra querida gobernadora. Los tres niveles de gobierno estaremos juntos, haciendo historia y no descansando hasta que la transformación se sienta en todos los frentes”, expresó el edil al término del evento celebrado en el Teatro Morelos de Toluca.

Montoya agradeció a nombre de las y los naucalpenses el apoyo del gobierno estatal para la construcción del Mexicable Línea 3, que conectará las zonas altas de Naucalpan con la Ciudad de México, con un aforo calculado de más de 40 mil usuarios diarios.

Esta obra representa un acto de justicia social al dotar de transporte público eficiente y seguro a comunidades históricamente marginadas. La línea cuenta ya con un avance superior al 40% y se prevé que entre en operación el próximo año.

Montoya Márquez también



destacó la apertura de la Universidad Rosario Castellanos, unidad académica que alberga a más de mil estudiantes en diez carreras, y que fue impulsada con apoyo de los gobiernos estatal y federal. “Hoy ya se encuentra en clases la primera generación, lo cual fortalece las oportunidades educativas en Naucalpan”, subrayó.

Además, resaltó el compromiso de la mandataria estatal con la regeneración y el rescate de las zonas industriales, entre ellas las de Naucalpan, así como el reencarpentamiento de vialidades estratégicas para la economía regional.

Con una aprobación histórica del 67.3% entre los mexiquenses, Delfina Gómez consolidó en su Segundo Informe una agenda de gobierno enfocada en bienestar, movilidad y desarrollo económico.

(Foto: Especial Portal)

MARTHA ROMERO
Aunque la administración estatal de la gobernadora Delfina Gómez Álvarez ha tenido avances importantes que se tienen que reconocer y no se deben desestimar, hay grandes retos que deben atenderse, coincidieron en señalar diputados locales de las diversas frac-

Piden que renuncien funcionarios del gabinete del GEM que usan el cargo para intereses propios y no del Edomex

ciones parlamentarias en el Congreso Mexiquense.

El diputado Octavio Martínez



Derecho de Picaporte

ALFONSO GODÍNEZ MENDIOLA

- » Informe con actitud republicana.
- » No daré un paso atrás: DGA.
- » Reconoce, pero advierte a gabinete.
- » Oposición mexiquense civilizada.

“No daré un paso atrás” para poner fin a la corrupción, recuperar la paz y hacer de la justicia social una realidad, afirmó la Gobernadora Delfina Gómez Álvarez al rendir su Segundo Informe de Gobierno ante miles de personas en el Teatro Morelos de Toluca, donde agregó “Seguiré luchando hasta que el cambio sea una realidad en cada hogar, en cada barrio y en cada municipio del Estado de México”, destacó la Mandataria, quien resaltó logros en materia de seguridad, empleo, inversión, movilidad, recaudación y combate a la pobreza. Afirmó que, con un gobierno de territorio, honesto, transparente y cercano a la gente, se han atendido las necesidades de los 125 municipios bajo el principio que rige su administración: ¡por el bien de todos, primero los pobres! Que en su administración, un millón 900 mil mexiquenses han salido de la pobreza y se han reducido las principales carencias sociales, esto gracias a programas como Mujeres con Bienestar, más de 907 mil mujeres superaron la pobreza y más de 180 mil, la pobreza extrema. “Lo hemos hecho con un Plan, con objetivos claros y medibles, y con un esfuerzo que ha sido de todas y todos; del trabajo diario”, indicó la Gobernadora Gómez Álvarez. En materia de seguridad, señaló que durante los primeros ocho meses de 2025 se registró una disminución en delitos de alto impacto, con respecto al mismo periodo del año anterior, como homicidio doloso (-31%), robo de vehículo (-32%), robo a transporte de carga (-24%) y extorsión (-26%). En creación de empleo, el Estado de México se ubica en el primer lugar nacional con más de 191 mil nuevas plazas formales. En 2024, la inversión extranjera directa creció casi 37%, posicionando a la entidad como la segunda en el país en este rubro. Asimismo, junto con la Presidenta Claudia Sheinbaum Pardo, se anunció la creación del Polo de Desarrollo Económico para el Bienestar Nezahualcóyotl, que contará con una inversión inicial de 800 millones de pesos y generará 4 mil 500 empleos directos. Para facilitar la movilidad, se han otorgado cerca de 33 millones de viajes gratuitos en los sistemas Mexibús y Mexicable a personas adultas mayores, menores de cinco años y personas con discapacidad. En materia de transparencia y rendición de cuentas, Gómez Álvarez afirmó que, sin crear nuevos impuestos, se registraron ingresos récord por casi 354 mil millones de pesos, lo que representa un incremento de más de 22 mil millones respecto al año pasado. E hizo algo que nunca hicieron sus predecesores, reconocer a su gabinete que puesto de pie fue ovacionado, pero un poco antes advirtió que reconsiderara su permanencia quien no guste de servir al pueblo y pidió especialmente a los empresarios no dejarse sorprender con solicitudes de favores u otras dádivas a su nombre. En representación personal de la Presidenta Claudia Sheinbaum Pardo, asistió Mario Delgado Carrillo, Secre-

tario de Educación Pública del Gobierno de México. También estuvieron Citlalli Hernández Mora, Secretaria de las Mujeres; Evelyn Salgado Pineda, Gobernadora de Guerrero; y Clara Brugada Molina, Jefa de Gobierno de la vanguardista por izquierdista y liberal CDMX. Estuvo todo su gabinete como Horacio Duarte Olivares, Secretario General de Gobierno y Laura González Hernández, titular de la SEDECO y la mejor de las mujeres del gabinete del finista; Francisco Vázquez Rodríguez, por el Poder Legislativo y Héctor Macedo García por el Poder Judicial, Asistieron los ex gobernadores Montiel y Ávila Villegas que recibieron algunos abucheos aislados, el senador Enrique Vargas del Villar, diputados federales y locales como Isaac Espíndola López, el más del finista de la legislatura y la también morenista Paola Jiménez Hernández; alcaldes como el priista de Villa Victoria, Mario Santana Carbajal (que fue el primero en llegar); los panistas Fernando Flores Fernández de Metepec y Romina Contreras de Vargas, de Huixquilucan y los mejores posicionados en las encuestas por parte de Morena: el anfitrión Ricardo Moreno Bastida, de Toluca, e Isaac Montoya Márquez, de Naucalpan, por citar solo a algunos, así como representantes de la sociedad civil. Fue un acto meramente republicano y no uno faraónico con culto a la personalidad y besamanos incluido con borrachera en la casona de Paseo Colón como acostumbraban sus predecesores priistas ... NOTAS CORTAS: Por cierto, reiteramos que, a diferencia de lo que hace a nivel nacional causando pena ajena, la oposición en el Estado de México mantiene una actitud inteligente y sensata, y lo demostró ayer en el mensaje de la Jefa del Ejecutivo Estatal incluso antes, cuando entregó su informe por escrito al y en el Poder Legislativo, y eso no lo hace renunciar a sus posicionamientos políticos ni a sus respectivas ideologías. Eso habla bien de ambos, del ejecutivo y el legislativo ... Y ya que mencionamos al edil toluqueño Ricardo Moreno Bastida, quien, por cierto, de los alcaldes morenistas del país es el cuarto mejor posicionado con el 65.1% de aprobación ciudadana, anoche re inauguró el Jardín Zaragoza, dentro del programa “Toluca se llena de Luz” ... Tras asistir al Segundo Informe de Gobierno de la Gobernadora Delfina Gómez Álvarez, el Presidente Municipal de Naucalpan, Isaac Montoya Márquez, dijo que “fue un gran informe, agradecemos y le damos todo el respaldo y seguiremos trabajando de la mano con nuestra querida Gobernadora, la Maestra Delfina Gómez; los tres niveles de gobierno estaremos juntos, como ella lo dijo, haciendo historia y no descansando hasta que la transformación se sienta en todos los frentes”, destacó el Alcalde ... Volviendo al tema de la oposición, el presidente municipal de Villa Victoria, Mario Santana Carbajal, le facilita el tema a la presidenta estatal del PRI, Cristina Ruiz Sandoval, al evitar que más priistas sigan abandonando al tricolor engrosando las filas de la 4T, gracias a que se reúne y escucha a los tricolores que no han sido considerados, reuniones que van a continuar y de las cuales les informaremos en este espacio. No lo pierdan de vista ... A propósito, esta mañana la Gobernadora Delfina Gómez Álvarez rendirá su Informe Regional, el primero de tres, en Temascaltepec ... Qué tengan un excelente martes, raza ... Comentarios y mentadas: godinezalfonso@hotmail.com

Vargas, integrante de la bancada de Morena, indicó que desde su punto de vista quienes deben acudir a las comparecencias al Congreso Mexiquense son los titulares de la Fiscalía General de Justicia del Estado de México (FGJEM), así como de las secretarías del Bienestar, Salud, Educación, Movilidad, Desarrollo Económico, de la Junta local, además del Instituto de Seguridad Social del Estado de México y Municipios (ISSEMyM).

Destacó que además se deben de dar cambios al interior del gabinete estatal, particularmente de quienes tienen pretensiones de suceder a la mandataria estatal y utilizan recursos públicos como humanos para crear agendas particulares y no públicas, lo que no ayuda al quehacer público, ni a la entidad.

Mientras que el también morenista diputado Carlos Antonio Martínez Zurita Trejo destacó la presencia de la gobernadora Delfina Gómez para entregar el informe de gobierno, ya que en otras administraciones era entregado por el secretario general de gobierno en turno.



“Es inédito lo que hoy estamos viviendo en el Estado de México”, destacó al tiempo de señalar que se tienen que fortalecer los esquemas de seguridad, lo que es responsabilidad de los 125 municipios y por tanto, debe haber mayor coordinación con las autoridades estatales, así como apretar un poco más en el tema de movilidad.

Sin embargo, dijo, hay avances en temas como desarrollo social al priorizar el tema de las mujeres con

la entrega de tarjetas que no son simuladas, al bienestar animal, el cuidado del agua y los bosques, lo que está marcando la administración estatal.

El diputado Héctor Raúl García González, integrante de la bancada del Partido Verde Ecologista de México (PVEM) subrayó que es un informe plagado de muchas realidades en la entidad, carencias que los gobiernos anteriores no tomaban en cuenta y ahora están siendo atendidas.

Finalmente, el diputado Pablo Fernández de Cevallos González, coordinador de la bancada del Partido Acción Nacional (PAN), indicó que primeramente tendrán que analizar de manera profunda el informe que les fue entregado, aunque hay retos en temas de seguridad y movilidad.

“Somos una oposición responsable, siempre lo hemos manifestado, ni todo está bien ni todo está mal, evidentemente la gobernadora ha tenido aciertos, pero también ha tenido desaciertos y hay que ver qué está pasando por el bienestar de todos los mexiquenses”, añadió.

(Foto: Especial Portal)

Se enfilan 3 aspirantes a presidir la Codhem; ninguno es activista

MARTHA ROMERO
Por unanimidad de votos, los integrantes de la comisión de Derechos Humanos del Congreso Mexiquense aprobaron la terna de las personas que aspiran a la titularidad de la presidencia de la Comisión de Derechos Humanos del Estado de México (Codhem).

Quienes integran la terna son Víctor Leopoldo Delgado Pérez, José Guadalupe Luna Hernández y Yoab Osiris Ramírez Prado, personas de entre las que el Pleno legislativo deberá elegir en la próxima sesión deliberante al próximo titular del organismo defensor mexiquense.

La presidenta de la comisión, la diputada Ruth Salinas Reyes, señaló que después de una larga jornada y desde que se dio a conocer la convocatoria el pasado 26 de junio, quienes integran la comisión participaron de

manera activa en las entrevistas y en la revisión exhaustiva de la documentación.

Ello, dijo, con el fin de buscar un perfil técnico, más allá de cualquier tema político para que llegue el próximo titular de la Codhem con autonomía y con toda libertad para ejercer sus funciones, por lo que ahora será el Pleno el encargado de dar su voto para decidir quien llega al cargo.

Finalmente, recordó que fueron 34 personas las que atendieron la convocatoria, sin embargo, solo 33 llegaron a las entrevistas donde los aspirantes formularon la exposición de su plan de trabajo, por lo que fue integrado un informe que fue entregado a la Junta de Coordinación Política (Jucopo), que a su vez realizó una evaluación de las personas aspirantes e hizo llegar a la comisión el acuerdo para la formulación de la terna.

Perfiles de aspirantes a la titularidad de la Codhem

Víctor Leopoldo Delgado Pérez. Desde 1997 labora en la Codhem, donde inició como auxiliar jurídico. También ha fungido como visitador general con sede en Toluca y Ecatepec. En agosto de 2021, asumió las facultades y obligaciones como encargado de despacho tras la conclusión del periodo legal de Jorge Olvera García. Actualmente se desempeña como secretario ejecutivo del organismo.

José Guadalupe Luna Hernández es Maestro en Derecho Constitucional y Derechos Humanos, fue secretario particular del presidente de la Gran Comisión de la LIV Legislatura del Estado de México, secretario técnico de diversas comisiones de esta y miembro permanente de su Mesa Técnica Jurídica. Fue comisionado del Instituto de Transparencia y Acceso a la Información Pública (Infoem) y candidato a magistrado administrativo del Poder Judicial estatal.

Yoab Osiris Ramírez Prado es Doctor en Derecho, trabajó en la Secretaría de la Universidad Autónoma del Estado de México (UAEMex) con Jorge Olvera García y como defensor universitario, luego como su secretario particular en la Codhem. Es profesor de tiempo completo en la Facultad de Derecho de la UAEMex y es integrante del Consejo Ciudadano de Seguridad Pública del Estado de México.

(Foto: Especial Portal)



Al cumplir con su mandato constitucional, el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) ha hecho fuerte al país y al Estado de derecho, afirmó la magistrada presidenta de la Sala Superior, Mónica Aralí Soto Fregoso, quien advirtió que se trata de una institución que ni se rompe, ni se quiebra, ni se dobla, ni deja de trabajar un solo día, como lo demostró recientemente cuando se requirió tomar decisiones trascendentales en el país.

Durante la inauguración del III Encuentro de Secretarías de Estudio y Cuenta del TEPJF agregó que, como institución del Estado mexicano se mantiene fuerte, autónoma e independiente.

La magistrada presidenta Soto Fregoso resaltó que todos los integrantes de este órgano jurisdic-

Ni se quiebra ni se dobla el TEPJF ante intereses que amenazan la democracia: Mónica Soto

cional realizaron un trabajo institucional, al margen de opiniones o posturas personales sobre la reforma judicial, que permitió sacar adelante una elección novedosa que planteó grandes pruebas y tuvo muchas lagunas, lo que representó un reto para la interpretación jurídica.

En su mensaje a las secretarías

de estudio y cuenta de las diversas salas del TEPJF dijo que, en cada proyecto de sentencia que se realiza con perspectiva de género y una visión interseccional e intercultural, se abre la brecha para la igualdad plena y sustantiva, que responde a las exigencias de la sociedad de vivir en paz.

Afirmó que juzgar con perspectiva de género significa reconocer que detrás de cada caso hay una o muchas barreras estructurales o formas de violencia que afectan y seguirán afectando el avance alcanzado, así que hoy más que nunca se necesita que el trabajo jurisdiccional se proyecte con una mirada transformadora para incorporar la perspectiva de género.

El III Encuentro tiene el objetivo de fortalecer vínculos entre las secretarías de estudio y cuenta del Tribunal, que permita generar con-

diciones para el análisis de resoluciones con perspectiva de género y acrecentar la igualdad de las mujeres en los procesos electorales.

En la inauguración estuvieron presentes las magistradas presidentas de las salas regionales Guadalajara, Rebeca Barrera Amador; Xalapa, Roselia Bustillo Marín; Ciudad de México, María Cecilia Guevara y Herrera, y Toluca, Nereida Berenice Ávalos Vázquez.

(Foto: Especial Portal)



Instala Raciél Pérez aula digital para preescolar de Tlalnepantla



ALICIA RIVERA
Con la entrega de nuevos equipos de cómputo al jardín de niños Juan Dewey, ubicada en la colonia Santa María Tlayacampa, el presidente municipal de Tlalnepantla, Raciél Pérez Cruz destacó la importancia de acercar a las infancias al ciberespacio como una ventana amplia de aprendizaje que contribuirá a su formación académica y personal.

El alcalde recordó que durante su visita como presidente electo a este plantel educativo se compro-

metió a instalar un aula digital y ahora ese compromiso se materializa.

“El tener estos equipos contribuye a su formación, les permite adquirir conocimientos en esa vasta carretera que significa el ciberespacio. Queremos que las niñas y niños de Nuestra Ciudad, llegado el momento, se conviertan en ciudadanas y ciudadanos de bien”, afirmó.

En el acto, el gobernante municipal convivió con maestras, maestros, directivos, alumnado y padres de familia, a quienes anunció tam-

bién la rehabilitación de la vialidad principal de Santa María Tlayacampa, con el fin de garantizar traslados más seguros tanto para la comunidad escolar como para las y los vecinos.

La directora del kínder, Yulizeth Pérez García, expresó que el nuevo espacio “no solo es un lugar de aprendizaje, sino también un punto de sueños y esperanza para las alumnas y alumnos”.

Por su parte, Montserrat Arenas Gutiérrez, representante de la Asociación de Padres de Familia, reconoció el apoyo de las autoridades municipales hacia la educación de las infancias, subrayando que “acciones como estas hacen la diferencia y nos dan esperanza de un mejor futuro para nuestra comunidad”.

Con estas acciones, el gobierno local reafirma su compromiso de impulsar la educación digital como herramienta fundamental para el desarrollo social, económico y cultural de Tlalnepantla.

(Foto: Especial Portal)

Llega a Toluca la Caravana Itinerante del GEM para facilitar 126 trámites a la ciudadanía

LEONOR SÁNCHEZ
A partir de este martes 23, y hasta el 27 de septiembre, la Caravana Itinerante por la Justicia Social llega al Parque Cuauhtémoc, Alameda Central, donde las familias de Toluca podrán realizar alguno de los 126 trámites y servicios gratuitos o a bajo costo en un horario de 9 a 15 horas.

Entre los trámites que se ofrecen está la expedición gratuita de testamentos, descuentos de hasta 65% en gestiones notariales, y la posibilidad de obtener actas de nacimiento o defunción certificadas sin costo, así como celebrar matrimonios y resolver trámites en el Registro Civil.

Asesoría jurídica en diversas materias, representación legal en materia penal, asesoría en programas sociales, gestión de la doble nacionalidad, ayuda para la cancelación de hipotecas, asesoría jurídica en materia de violen-

cia de género, entre otras.

Para hacer posibles estos servicios diversas dependencias del gobierno del Estado de México, como el Registro Civil, la Secretaría del Bienestar, el Colegio de Notarios y la Fiscalía General de Justicia, trabajan en conjunto para ofrecer una atención integral.

“La administración de la gobernadora mexiquense Delfina Gómez es móvil, moderna y confiable, al acercar la justicia a las comunidades con trámites sencillos y ágiles que en su mayoría son gratuitos”.

La directora General de Bienestar, Rocío Merlos Nájera, reconoce esta iniciativa de acercar a la población, sobre todo la que vive en condiciones de vulnerabilidad, las diligencias que normalmente son costosas o tardadas, y así mejorar su calidad de vida sin salir de su comunidad.

(Foto: Especial Portal)



LEOBARDO HERNÁNDEZ
La presidenta Claudia Sheinbaum Pardo reconoció al estado de Palestina y sostuvo que la misión diplomática de México es respaldar los pronunciamientos de alto al genocidio en Gaza, perpetrado por Israel.

“El posicionamiento, de acuerdo con la comunidad internacional, de que pare este genocidio en Gaza. [...] Y por supuesto, el reconocimiento de los dos Estados: el Estado de Israel y el Estado palestino. Y que no puede haber una agresión a la población civil como la que está habiendo en este momento”, pronunció en la mañanera del pueblo de este lunes.

El miércoles de la semana pasada, la presidenta recibió las cartas credenciales de Nadya Rasheed, que la acreditan como embajadora palestina en México, siendo un reconocimiento de facto del Estado Palestino.

Se pronuncia Sheinbaum por detener el genocidio en Gaza y reconoce a Palestina como Estado

Al respecto, la mañana de este lunes la mandataria sostuvo que “La primera vez que un presidente, una presidenta, en este caso la presidenta, entrega o recibe las cartas credenciales del Estado palestino y se reconoce como embajadora a quien está hoy fungiendo como embajadora de Palestina es con nuestro gobierno”.

A su vez, ratificó que la postura del gobierno de México ha sido

contra las hostilidades bélicas de Israel contra Palestina, y explicó que “desde el Presidente López Obrador y ahora, todas las denuncias que se presentaron junto con el gobierno de Chile, por la situación que está viviendo Gaza”.

En este sentido reconoció que “ahora que he estado recorriendo el país ha habido pequeños grupos que han estado defendiendo a Palestina, y es importante que se conozca la posición que hemos tomado desde el principio”.

A su vez, expuso que el Secretario de Relaciones Exteriores, Juan Ramón de la Fuente, llevará ante la Organización de las Naciones Unidas la postura de México por la paz y el cese al fuego en la franja de Gaza.

“Buscando siempre, como Estado mexicano, como nación, dentro de nuestra política exterior: la paz,



la no intervención y la autodeterminación de los pueblos”.

La invasión de tropas israelíes no ha sido la única estrategia del ministro de ese país, Benjamín Netanyahu, para desterrar al pueblo palestino en aras de un reclamo te-

ritorial, pues también ha bloqueado el acceso de brigadas de apoyo, con lo que su ejército ha matado con balas y con hambre a miles de personas en esa nación, con el respaldo del gobierno de Estados Unidos.

(Foto: Especial Portal)

Abren puerta a Mexicana de Aviación para impulsar el turismo en Cuba

SENÉN VIÑAS
Presentando a Cayo Santa María como el destino turístico 2025, la floreciente empresa Destinos Gaviota inauguró la VII Bolsa Turística del lunes 15 al domingo 21, con su presentación a cargo de su presidente Carlos M. Latuf, quien destacó contar ya con alrededor de 42 mil habitaciones hoteleras en la isla, gracias a las asociaciones realizadas con cadenas foráneas como Blue Diamond Resorts, Melia Hotels International, Iberostar, Muthu Hotels, la Cadena Kepinski, el Grupo Archipiélago y Vila Galé Hotels, principalmente.

Ante una congregación récord de 1,200 participantes entre agencias de viajes, líneas aéreas, grupos hoteleros y prensa especializada, en la semana citada se realizaron los recorridos por los distintos

enclaves hoteleros, hasta llegar al viernes 19 donde en una concurrida conferencia de prensa, anunciada con más de 70 medios, Latuff puntualizó que también se avanzará en la innovación tecnológica de manejar los atractivos turísticos de Gaviota, con la aplicación de Destino Inteligente, el cual será certificado en el próximo mes de octubre.

También estuvo el vicepresidente Frank Otulsky, quien informó que asimismo desplegará una estrategia expansiva de nuevos productos y mercados encaminados a la recuperación del sector turístico en Cuba, citando dentro de esas empresas a la línea aérea Mexicana de Aviación, quien con la llegada de sus nuevos aviones Embraer, pudiera ya contemplar a la Isla como su próximo destino internacional.

(Foto: Especial Portal)



En marcha foros sobre la reforma electoral; hay registro virtual para participar

REDACCIÓN PORTAL
Al informar que ya iniciaron los foros de consulta para elaborar la reforma electoral de la mano del pueblo, la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo indicó que es posible registrarse o enviar propuestas desde el portal reformaelectoral.gob.mx

“Ya iniciaron estos foros, reformaelectoral.gob.mx/ ahí pueden poner sus propuestas o asistir a algunos de los foros en alguna entidad de la república. Es de aquí a diciembre y en enero estaríamos presentando una propuesta a partir de esta consulta pública”, puntualizó en la conferencia matutina: “Las mañaneras del pueblo”.

Por su parte, el titular de la Comisión Presidencial para la Reforma Electoral, Pablo Gómez Álvarez, detalló que la Comisión tiene el encargo de escuchar la opinión de la ciudadanía, organizar debates públicos, realizar estudios y presentar propuestas para que se elabore una iniciativa en material electoral que se envíe al Congreso.

Añadió que en este microsítio de internet, las mexicanas y mexicanos pueden conocer cuándo y en dónde se realizarán los foros, de los cuales ya se han realizado cuatro



en la Ciudad de México, así como participar dejando sus opiniones del tema. Además, dentro de este portal, también se podrá consultar información sobre el sistema electoral vigente.

Informó que los temas a consultar son:

- Libertades políticas; regulación de la competencia política, libertad de difusión de ideas y opiniones
- Representación del pueblo
- Sistema de partidos
- Financiamiento y fiscalización

de gastos de partidos y campañas

- Efectividad del sufragio y sistema de votación
- Modelo de comunicación y propaganda política
- Autoridades electorales administrativas
- Justicia electoral
- Requisitos de elegibilidad e inmunidad de personas funcionarias elegidas por el pueblo
- Democracia participativa, consultas populares y revocaciones de mandatos

(Foto: Especial Portal)

Paro total en Facultad de Medicina de UAEM por suspensión de prácticas profesionales en el CRIT

MARTHA ROMERO

Debido a que a los estudiantes de la Facultad de Medicina de la Universidad Autónoma del Estado de México (UAEMéx) se les informó que a partir del siguiente semestre se suspenderán las prácticas académicas con sede en la clínica del CRIT, Estado de México, bajo el argumento de que la Facultad no puede solventar el recurso necesario para garantizar el transporte, la tarde de este martes este espacio académico regresó a paro total.

A través de un comunicado, la asamblea estudiantil Jaguares FADMED señaló que el anuncio se dio sólo una semana antes de entregar la planilla de campos clínicos, pues en la presente semana se tenía prevista su presentación, acción que no sólo rompe los compromisos

firmados con la Rectoría, sino que vulnera el derecho a la formación académica de estudiantes de Terapia Ocupacional y Fisioterapia, quienes dependen de ese campo clínico para el desarrollo de sus competencias profesionales.

Recordó que el pasado 28 de julio de 2025, durante la primera mesa de trabajo con la Rectora Martha Patricia Zarza Delgado, se firmaron acuerdos vinculantes que comprometían a la institución a dar seguimiento y cumplimiento al pliego petitorio de la Facultad de Medicina, encuentro en el que quedó establecido que, en caso de incumplimiento o simulación, la asamblea se reservaba el derecho de ejercer acciones colectivas inmediatas.

Indicó que a esta deficiencia se suman otros incumplimientos preocupantes, entre ellos, la ausencia de avances en el proyecto del mu-

ral, sin claridad sobre recursos ni adecuaciones, además de la falta de resolución a las deficiencias estructurales del edificio CACIFTO, sin informes de Obra Universitaria sobre la aplicación de garantías por parte de la empresa responsable.

También refirió la omisión de materiales solicitados para las licenciaturas en Nutrición y Terapia Ocupacional, a pesar de haber sido entregados en tiempo y forma a la Rectora en la mesa de trabajo del 28 de julio, así como la omisión a los oficios enviados por el director, mediante los cuales se solicitó la asignación del presupuesto necesario para la habilitación de un espacio destinado al taller multidisciplinario de la Licenciatura en Bioingeniería Médica.

Por ello, la asamblea Jaguares FADMED exigió que este martes acuda a una mesa de trabajo la rec-



tora de la UAEMéx, Martha Patricia Zarza Delgado; los titulares de las secretarías de Finanzas y Académica, así como de las direcciones de Transporte Universitario, Obra Universitaria, Recursos Materiales, además del director y subdirector administrativo de la Facultad de Medicina.

Indicó que la liberación de las instalaciones de la Facultad estará condicionada a la aclaración pública y documentada sobre la asignación del presupuesto para garantizar la movilidad hacia el CRIT Estado de México; el compromiso formal de mantener de manera permanente

esta sede clínica como parte del plan de estudios de Terapia Ocupacional y Fisioterapia; así como la entrega de un informe verificable sobre la reparación estructural del edificio CACIFTO.

Finalmente, reiteró disposición al diálogo, pero también su firmeza en defender el derecho a una educación digna y a no permitir que generaciones de estudiantes pierdan su formación clínica por lo que consideren son decisiones unilaterales e injustificadas.

(Foto: de archivo, Martha Romero)




Universidad Autónoma del Estado de México



Clínica Multidisciplinaria de Salud

ESPECIALIDADES

Ginecología
Lunes a viernes
⌚ 8 a 16 h

Otorrinolaringología
Lunes a viernes
⌚ 8 a 16 h

OTROS SERVICIOS DE SALUD

Nutrición
Lunes a viernes
⌚ 8 a 19 h

Odontología Básica
Lunes a viernes
⌚ 8 a 14:30 h

Terapia Física
Lunes a viernes
⌚ 8 a 20 h
Sábados
⌚ 9 a 13 h

Terapia Ocupacional
Lunes y martes
⌚ 14 a 19 h
Miércoles, jueves y viernes
⌚ 9 a 14 h

Acupuntura
Lunes a viernes
⌚ 8 a 15 h

Enfermería
Lunes a viernes
⌚ 8 a 20 h
Sábados
⌚ 9 a 13 h

Gerontología
Lunes a viernes
⌚ 8 a 16 h

Medicina General
Lunes a viernes
⌚ 8 a 20 h
Sábados
⌚ 9 a 13 h

AUXILIARES DE DIAGNÓSTICO

Densitometría ósea
Lunes a viernes
⌚ 8:30 a 19 h

Mastografía
Lunes a viernes
⌚ 9 a 17 h

Audiometría
Lunes a viernes
⌚ 8 a 16 h

Rayos X
Lunes a viernes
⌚ 9 a 17 h

Electrocardiografía
Lunes a viernes
⌚ 8 a 19 h

LABORATORIOS

Laboratorio de Biología Molecular

- PCR COVID
- PCR COVID-Influenza
- Prueba rápida COVID - Influenza
- PCR Enfermedades Urogenitales

Lunes a viernes
⌚ 7:30 a 19 h
Sábado
⌚ 8:30 a 13 h

Laboratorio de Análisis Clínicos (toma de muestra)
Lunes a viernes
⌚ 8 a 10 h

SALUD MENTAL

Psicología clínica
Lunes a viernes
⌚ 8 a 19 h
Sábados
⌚ 9 a 12 h

Educación Especial
Lunes a viernes
⌚ 13 a 20 h

Psicología clínica infantil
Lunes a jueves
⌚ 7 a 17 h
Viernes
⌚ 7 a 15 h

Evaluación psicológica infantil
Lunes a viernes
⌚ 13 a 20 h

SEV

Agenda en:
citascms.uaemex.mx

722 212 80 27
722 219 41 22
Exts. 118 o 140



Con el compromiso de construir una Agenda Universitaria de Bienestar Animal, la rectora de la Universidad Autónoma del Estado de México (UAEMex), Martha Patricia Zarza Delgado, sostuvo una reunión con la directora de la Comisión Estatal de Parques Naturales y de la Fauna (CEPANAF), Alma Diana Tapia Maya; la subdirectora de Atención a la Discriminación de la Comisión de Derechos

Alista UAEM Agenda de Bienestar Animal en alianza con CEPANAF y CODHEM

Humanos del Estado de México (CODHEM), Belén Benhumea Bahena, y expertos de las facultades

de Ciencias y Medicina Veterinaria y Zootecnia.

En la Facultad de Ciencias, en

el Campus 'El Cerrillo' de la institución, se presentaron diversos proyectos, con la finalidad de trazar una Agenda Universitaria de Bienestar Animal, con el propósito de sensibilizar con respecto a la salud, los derechos y los censos poblacionales, entre otras temáticas que involucran a los seres sintientes.

Asimismo, se busca que desde un trabajo multidisciplinario con diversas instituciones estatales, en conjunto con asociaciones de la sociedad civil e iniciativas estudiantiles, se impulsen acciones en pro del

cuidado de los animales domésticos, los animales ferales y silvestres.

Al acto acudieron el secretario de Gobernanza Universitaria, Jorge Alejandro Vásquez Caicedo; la secretaria de Igualdad Sustantiva y Cuidados, Miriam Sánchez Angeles; el titular de la Dirección de Protección al Ambiente, Israel Gustavo Reyes Reyes; el director de la Facultad de Ciencias, Luis Enrique Díaz Sánchez, y el director de la Facultad de Medicina Veterinaria y Zootecnia, Desiderio Rodríguez Velázquez. (Foto: Especial Portal)



Llega Daniel Boaventura en concierto al Teatro Quimera de Metepec

El próximo 26 de septiembre, en punto de las 9 p.m., estará en concierto en el Teatro Quimera de Metepec el cantante y actor brasileño Daniel Boaventura, nacido en Salvador, Bahía, presentando su renovada gira 'En Casa Tour' 2025.

Como parte de su trayectoria artística, Daniel Bonaventura, antes de ser cantante, fue parte de dos bandas en la secundaria: Hours Vacant y The Touches; participó también en la producción Zás Tras, donde el cantante tuvo papeles principales en musicales como Peter Pan, My Fair Lady, Evita y Chicago.

Dentro de su discografía, el cantante brasileño cuenta con Álbumes de Estudio como Songs 2 U, Italiano y Christmas is Co-

ming, así como álbumes en directo tales como Ao Vivo, Your Song, En Vivo México y Desde Rusia con Amor.

En rueda de prensa vía zoom, Daniel Boaventura, dio a conocer que para esta ocasión, en el Teatro Quimera, por primera vez interpretará seis canciones clásicas mexicanas dentro de las que se cuentan dos de sus más recientes sencillos Luz de Luna y Estos Celos, además, Así Fue, La Bikina, Dejenme si estoy llorando y Un poco más. Anunció también que en su renovada gira 'En Casa Tour' 2025, interpretará arreglos nuevos que tiene sobre una canción de Rod Stewart, que mezclará Doobie Brothers, entre otros.

(Foto: Especial Portal)



Universidad Autónoma del Estado de México



Campaña de acopio de residuos electrónicos 2025

del 29 de agosto al 31 de octubre

Puedes depositar:

- Laptops y CPUs
- Teclados
- Mouse
- Bocinas
- Módems
- Monitores
- Tarjetas de circuito
- Discos Duros
- Switches / routers
- Memorias USB
- Celulares
- iPad
- Chips
- Reproductores de CD y equipos de música
- Videocaseteras
- Cámaras digitales
- Impresoras
- Consolas de videojuegos
- Máquina de escribir eléctricas
- Cables de electrónicos
- Cargadores
- Decodificadores
- Secadoras de cabello
- Copiadoras / faxes
- Proyectoras
- Calculadoras
- Aspiradoras
- Básculas digitales
- Cafeteras
- Tostadores
- Calentadores solares
- Reguladores
- Hornos de microondas
- Extensiones eléctricas

Sedes:

- Dirección de Educación Continua y Digital
- Edificio Administrativo
- Facultad de Economía
- Facultad de Planeación Urbana y Regional
- Edificio Antonio Abraham
- Plantel "Lic. Adolfo López Mateos" de la Escuela Preparatoria
- Plantel "Cuahtémoc" de la Escuela Preparatoria

Acopio en el estacionamiento de la Facultad de Economía 29 de septiembre y 30 de octubre Cerro de Coatepec s/n Ciudad Universitaria, Toluca Estado de México. C.P. 50100.

No se recolectarán:

Monitores con cinescopio, línea blanca, cartuchos de tóner, equipos con cristal roto, pilas, carcasas y luminaria fundida.

9:00 a 15:00 horas

ADMINISTRACIÓN UNIVERSITARIA
2025-2029

DANIEL BOAVENTURA EN CASA TOUR 2025

26 Septiembre
METEPEC
21:00 hrs.

Teatro
QUIMERA
metepec

COMPRA EN LINEA
AREMA

